

Bogotá, D.C. 31 de enero de 2022.

"En la vida, la familia experimenta tantos momentos bellos. El descanso, los almuerzos juntos, las salidas al parque, al campo, la visita a los abuelos, la visita a una persona enferma, pero si falta el amor, falta la alegría, la fiesta, y el amor siempre nos los da Jesús. Él es la fuente inacabable". PP. Francisco.

CARTA A LOS PADRES DE FAMILIA

Estimadas familias tomasinas, pasada ya una semana de vuelta al colegio y de manera presencial, volvemos a retomar nuestras tareas cotidianas, siempre y cuando esta pandemia nos deje trabajar. Nos corresponde a todos acomodarnos a las innumerables situaciones en que estamos abocados, la tardanza en textos escolares que llegan del extranjero, el ingreso adecuado al colegio, los cambios de domicilios que muchos de ustedes han tenido, las telas de uniformes que escasean y por eso el retraso en la entrega, algunos que matricularon extemporáneamente por razones de sus trabajos y sus respectivos pagos, el cambio de algunos de nuestros maestros que de un día para otro desisten por diferentes razones, algunas justificadas otras no, la articulación razonable de los horarios de servicio de transporte escolar y la empresa que transporta los estudiantes, el cuidado y atención que deben tener los estudiantes con respecto a las indicaciones de esta emergencia sanitaria en portar debidamente el tapabocas, lavados de manos cada tres horas y el distanciamiento.

Por tal motivo, les ruego respetuosamente y les pido: paciencia por la tardanza, respeto con los funcionarios y empresas con las que el Colegio contrata y compromiso que como Comunidad Educativa y Familia debemos responder. Soy consciente que el papel aguanta todo y que todas estas realidades es mejor verlas en su contexto. Pero que no perdamos de vista nuestro Horizonte Institucional; que estas situaciones son perfectibles que surjan en un inicio de año y, así no empañemos los bellos propósitos de nuestro quehacer pedagógico: la formación integral de nuestros estudiantes, la alegría del retorno a las aulas, el encanto por hacer crecer el conocimiento, la apuesta por hacer de nuestros estudiantes hombres buenos, honestos, trabajadores, sensibles ante el sufrimiento humano, velar porque se formen de cara a un país que pasa tiempos difíciles pero que espera prosperidad y porvenir, la ternura de las niñas y niños, el deporte, el amor hacia ustedes queridas familias.

Los espero en nuestra primera reunión de padres, para la cual es indispensable su asistencia cumpliendo los esquemas de vacunación completos (2 dosis) que nos exige la emergencia sanitaria como los organismos de control para este tipo de eventos. (Resolución 777 de 2021) y el cual será requerido al ingreso a nuestras instalaciones, ya sea en físico o en digital. Les recuerdo que conforme al Manual de Convivencia tenemos unos requerimientos muy precisos sobre el porte de uniforme (cf. Artículo 39°.), cumplimiento de horarios (cf. Capítulo 2 – Artículo 41°.) y la prohibición de ventas en el colegio (cf. Artículo 63°. – Numeral 26).

Sean también ustedes bienvenidos a su Colegio y que Dios Padre, por Cristo en el Espíritu Santo nos bendiga a todos. Amen.

Les invito a orar con el Salmo 3.

Señor, cuántos son mis enemigos, Cuántos se levantan contra mí; Cuántos dicen de mí: Ya no lo protege Dios.

Pero tú, Señor eres mi escudo y mi gloria, Tú mantienes alta mi cabeza. Si grito invocando al Señor, Él me escucha desde su monte santo.

Puedo acostarme, dormir y despertar:

El Señor me sostiene.

No temeré al pueblo innumerable

Que acampa a mi alrededor,

Levántate, Señor; sálvame, Dios mío.

fr. Aldemar VALENCIA HERNÁNDEZ, O.P.

Recto

«Verba movent, exempla trahunt » . (Cf. S. Theologiae I-II,q. 34, a.1)